

Forums pour les consommateurs

## Le scanvir c'est merveilleux

Par Bluenaranja Posté le 07/08/2023 à 17h59

J'ai la chance d'avoir une directrice de centre méthadone très humaine et impliquée. Du coup toute l'équipe vibre à l'unisson. Respect et écoute.

Les migrants SDF parlant à peine français ou la directrice de collège addictive, nous sommes tous traitées de la même façon.

La salle d'attente est tapissée de livres, café soluble, eau et sirop en libre service.

Et on a eu droit au scanvir. Une équipe de volontaires - prof en hepatho, infirmière, scanner, mini labo d'analyse - tout est sur place.

Les gens sont gentils et respectueux, et en deux RV d'une heure, entre madeleine et café, j'ai eu mon ordo. J'ai scrupuleusement suivi le protocole et je suis guérie !

Le traitement m'a fait zéro effet secondaires alors que j'étais malade comme un chien sous interféron. Une promenade de santé.

Si vous avez la chance que votre centre vous propose ça sautez dessus, ils s'occupent de tout - même le financement - le traitement coûte très cher.

<https://www.univadis.fr/viewartic...pour-%25C3%25A9radiquer-2023a10006o3>